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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 10 de noviembre de 2022 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Grados del Edificio A de 

la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Mora Rincón, Miguel Ángel (Director en funciones) 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Baíllo Moreno, Amparo (Representante) 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Castro Martín, Ángel de; Cobos Pérez, 

Ruth; García Martín, Álvaro; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Sutter Capristo, 

Gustavo; Varona Martínez, Pablo 
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Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María 

 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Perdices Burrero, 

Daniel 

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

González Martín, Ángel R.; Martín del Caz, Amelia 

 

Invitados: 

Coordinador de doctorado de Ingeniería Informática y Telecomunicación: García 

García, Miguel Ángel 

Estudiantes Representantes de Titulación: Lucas Maroto, Samuel de; Tablero Díaz, 

Héctor 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Bioquímica: José Manuel González Sancho 

Dpto. Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª;; García Dorado, 

José Luis; González Marcos, Ana Mª; Vera Rodríguez, Rubén  

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Carballeira López, Pablo 

 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena 

 

Representantes de Estudiantes: Hilario Serrano, Alberto; Serrano Salas, Nicolás  

https://moodle.uam.es/user/view.php?id=186076&course=24469
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 28 de septiembre de 2022 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director da la bienvenida en esta JdC a Miguel Ángel Mora, 

Subdirector del Dpto. de Ingeniería Informática, que asiste en representación del 

Director de dicho departamento al encontrase éste de baja, y al cual le deseamos una 

buena y pronta recuperación. 

El Director también informa de la asistencia de algunas personas a esta JdC por 

invitación; esto es:  

• Miguel Ángel García García, Coordinador de doctorado de Ingeniería 

Informática y Telecomunicación:  

• Samuel de Lucas Maroto y Héctor Tablero Díaz, Estudiantes Representantes 

de Titulación 

El Director indica que, en esta ocasión, se había invitado a los diez estudiantes 

representantes de titulación, aunque lamentablemente únicamente se ha podido contar 

con la presencia de dos de ellos.  

A continuación, el Director informa sobre una reunión celebrada el pasado 3 de octubre 

en La Cristalera entre el equipo de gobierno de la UAM y los decanos, decanas y director 

de los diversos centros de la misma. En ella se habló de ideas a futuro en la UAM a 

todos los niveles, pero sin que se tratase sobre los presupuestos para el año 2023. Por 

otra parte, la información sobre el CdG del 7 de noviembre está en el comunicado de la 

Rectora, no habiendo nada adicional que destacar. 

También informa sobre algunos cambios producidos en diversas comisiones, que se 

encuentran detallados en la documentación disponible en Moodle:  

• Nombramiento de Eduardo Serrano Jerez como coordinador del primer 

curso del Grado en Ciencia e Ingeniería de Datos, al cual agradece su 

disponibilidad 

• Actualización de delegados de titulación en comisiones correspondientes 

• Actualización de la pertenencia de las Gestoras de departamentos en algunas 

CCST de master, de las que dejan de ser miembros de las mismas (no estaban 

en todas las de master ni en las de grado). 

 

Igualmente, informa de la creación de un grupo de trabajo para la promoción de estudios 

de grado de la EPS, con el objetivo de concentrar las diversas iniciativas en dichas 

actividades. 
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Respecto a asuntos de PAS, informa de los siguientes:  

• Cese de Mabel Rodríguez Ramos (oficina de información), por 

incorporación en la UPM.  

• Cese de David Doyagüez Sánchez (apoyo en laboratorios), por 

incorporación a TI 

• Incorporación de Rubén Palomo Suárez, en la plaza de Mabel Rodríguez 

Ramos 

• Incorporación de Fernando Sanabria Alfonso, en la plaza de David 

Doyagüez Sánchez 

• Incorporación de Paula Pérez Delgado, en sustitución de Mª Ángeles 

Gutiérrez Ortega por baja temporal 

• Baja temporal de Eugenio García Corchado, sin cubrir 

 

El cuanto al próximo CdG, el Director comunica que está previsto que tenga lugar el 

viernes 16 de diciembre, adelantando que se prevé convocar la JdC de la EPS el día 12 

de diciembre.  

 

Finalmente, el Director informa sobre algunos actos que se realizarán próximamente en 

la EPS:  

 

• Graduaciones: Grado de II, programa doble grado y modalidad bilingüe el 

jueves 17; GITST y másteres el jueves 24 noviembre 

• Jornada Erasmus: viernes 25 noviembre 

• Acto homenaje a Eduardo Pérez Pérez: miércoles 30 de noviembre 18:00  

 

3 Asuntos de Profesorado 

El Subdirector presenta los asuntos de profesorado propuestos por los departamentos, 

que se aprueban en todos los casos: por asentimiento en aquellos no relativos a personas, 

y por votación en el resto.  

Los resultados de las votaciones correspondientes fueron los siguientes: 

RENOVACIONES, Departamento de Ingeniería Informática 

- Fernández Sánchez, Daniel (2º periodo): 23 votos a favor y 2 en blanco 

- Ruiz Pastor, Carlos (2º periodo): 23 votos a favor y 2 en blanco 

NOMBRAMIENTO DE VOCALES EXTERNOS PARA LAS COMISIONES DE 

CONTRATACIÓN DE PROFESORADO 

- Vázquez Poletti, José Luis (Profesor Titular de Universidad, UCM): 24 votos a 

favor y 1 en blanco 

- Rico Almodóvar, Mariano (Profesor Titular de Universidad, UPM): 23 votos a 

favor, 1 en contra y 1 en blanco 
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- Paredes Barragán, Pedro (Profesor Contratado Doctor, URJC): 24 votos a favor 

y 1 en blanco 

- Freire Morán, Manuel (Profesor Contratado Doctor, UCM): 24 votos a favor y 

1 en blanco 

- Martín Barroso, Estefanía (Profesora Contratada Doctora, URJC): 24 votos a 

favor y 1 en blanco 

 

4 Asuntos de Internacionalización 

La Subdirectora informa sobre nueva convocatoria de movilidad europea, que no refleja 

muchos cambios respecto a la anterior.  

También informa sobre la celebración de la Jornada Erasmus en la EPS, que tendrá lugar 

el próximo día 25 de noviembre. 

 

5 Asuntos de Investigación e Innovación 

5.1.Visto bueno, por unanimidad, previo informe de los departamentos de la EPS, 

a la modificación del Régimen Interno del Programa de Doctorado en Ingeniería 

Informática y de Telecomunicación de la UAM 

 

En este punto, el Subdirector cede la palabra a Miguel Ángel García, Coordinador de 

doctorado de Ingeniería Informática y Telecomunicación, invitado a esta JdC. Miguel 

Ángel García expone las modificaciones principales, aceptadas por la JdC en su 

conjunto.  

 

6 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar. 

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

En ausencia del Subdirector, el Director informa de los siguientes asuntos: 

• Climatización:  

Las obras previstas y ya planificadas en las torres de climatización situadas en 

el tejado del edificio B, que dan servicio a los edificios A y B, no se han iniciado 

ni se iniciarán en este ejercicio pues se ha incrementado el coste y quedan 

pendientes de los presupuestos de UAM para 2023. Nos han asegurado que la 

climatización funcionará los días que se dé orden desde gerencia de encendido 

(márgenes de temperaturas máximas-mínimas establecidos). 

 

• Sala de servidores: 
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Se produjo un incidente por fallo de parte de la SAI el domingo 23 de octubre 

que hizo que saltara la alarma y se activase el sistema antiincendios. Todo 

funcionó correctamente y no hubo cortes en la Sala Técnica, pero durante la 

noche del domingo al lunes hubo una avería en el cuadro de acceso al edificio C 

y se cortó el suministro eléctrico total en la sala, apagándose todos los equipos.   

 

El sistema se pudo reestablecer durante la mañana del lunes para volver a dar 

servicio a los laboratorios docentes (se agradece expresamente el trabajo de los 

técnicos de laboratorio y del Subdirector de Asuntos Económicos e 

Infraestructura durante la tarde del domingo y el lunes), así como en los 

siguientes días para poner en funcionamiento los servidores de los diversos 

grupos de investigación, aunque sin servicio de SAI de respaldo ni carga en la 

botella antiincendios. Se han realizado las inversiones necesarias para 

restablecer el sistema antincendios y reparar la SAI. 

 

8 Asuntos de Estudios de Grado 

8.1. Se aprueba por asentimiento la tabla de reconocimiento de créditos entre la 
Titulación de Formación Profesional TÉCNICO SUPERIOR EN SISTEMAS DE 
TELECOMUNICACIONES E INFORMÁTICOS (Decreto 883/2011 de 24 de junio) 
y la Titulación Universitaria GRADO EN INGENIERÍA DE TECNOLOGÍAS Y 
SERVICIOS DE TELECOMUNICACIÓN. 

 

También informa de que se ha procedido a ajustar los grupos a la matrícula en el 

segundo semestre. Los ajustes realizados en los grupos ya están reflejados en los 

horarios actuales. 

 

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

9.1. Se aprueba por asentimiento el título de formación permanente "Mochila 
Digital Universitaria UAM" (1ª y 2ª edición). 

 

10 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Nada que informar. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

En este punto no se formulan ni ruegos ni preguntas.  
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Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 12:00. 


